



EDISI 21 – 10 FEBRUARI 2021

CSR

PCR Test GSI Lab Bantu Sehatkan Panti Disabilitas

Pandemi Covid-19 belum juga berakhir, perlu gotong royong dan saling bantu untuk bisa pulih dari pandemi ini.

Lebih dari 1,1 juta kasus COVID-19 kini tercatat di Indonesia sejak Maret 2020, saat pasien pertama diumumkan. 11 bulan saja waktu yang dibutuhkan untuk penyebaran virus ini hingga mencapai angka yang signifikan.

Salah satu upaya yang dilakukan untuk memutus rantai penyebarannya adalah melalui PCR *swab test*. Namun sayangnya tidak semua masyarakat memiliki akses untuk pemeriksaan PCR ini. Banyak kendala yang dihadapi mulai dari tidak meratanya pemahaman akan pandemi ini, hingga biaya dan kecepatan hasil PCR *test*, serta lokasi isolasi untuk para pasien.

Hal ini juga yang dihadapi para penghuni panti asuhan. Salah satunya adalah Panti Tunagrahita yang dikelola oleh Yayasan Tri Asih di Jakarta. Panti ini dihuni oleh anak-anak disabilitas dan pada Januari lalu terpapar COVID-19.

“GSI Lab memiliki misi sosial untuk memberikan PCR test gratis kepada masyarakat yang membutuhkan.”

Genomik Solidaritas Indonesia (GSI Lab) pun kemudian sigap membantu dengan melakukan PCR *swab test* gratis kepada para anak-anak penghuni, perawat dan pengurus di panti tersebut. Para *swabber* yang mengenakan perlengkapan sesuai prosedur kesehatan dengan

teliti melakukan 200 PCR *swab test*. Dari tes ini, 79 orang diantaranya terkonfirmasi positif yang kemudian melakukan isolasi sesuai prosedur di ruang isolasi yang disediakan oleh pihak yayasan.

“Terima kasih GSI Lab atas dukungan yang luar biasa. Cukup sulit bagi kami untuk bisa membiayai pemeriksaan PCR *swab test* 200 anak dan karyawan kami. Puji syukur Tuhan melalui GSI Lab telah menolong kami,” tutur TA Widhiharsanto, Ketua Yayasan Tri Asih.

GSI Lab didirikan pada Agustus 2020 lalu. Selain turut membantu upaya penanggulangan COVID-19 di Indonesia, GSI Lab juga memiliki misi sosial untuk terus mengamplifikasi kampanye #SwabAndSaveIndonesia dan memberikan PCR *test* gratis kepada masyarakat yang membutuhkan.

Saat ini, PCR *swab test* menjadi kunci penting untuk memutus rantai pandemi. Dengan PCR *swab test*, data dikumpulkan agar bisa cepat melakukan *tracing* dan isolasi bagi yang terinfeksi tanpa gejala, serta mengobati bagi pasien dengan gejala.

“Sikap dan pemikiran positif harus selalu kita miliki. Kita tidak bisa sendiri memerangi pandemi ini. Gotong royong sendiri telah lama menjadi ciri Indonesia, dan saat ini adalah momen dimana nilai ini diuji. Bersama kita bisa bangkit dan menghadapi ujian ini,” tutur dr. Nino Susanto, Direktur Utama GSI Lab.

Mari dukung GSI Lab untuk terus menebar kebaikan yang tiada henti. Pertarungan COVID-19 ini masih jauh dari usai. Dengan tetap disiplin mematuhi protokol 5M, menjaga kesehatan diri dan kerabat sekitar tentunya akan membantu upaya penanggulangan pandemi di Indonesia.